
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

PREFEITURA decide passar oito linhas do Carangola que eram operadas pela Cascatinha para a Cidade das Hortênsias

Oito linhas passam para Cidade das Hortênsias
“Viação Cascatinha não tem mais condições de operar”, apontou relatório da CPTrans 

REPRODUÇÃO

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 704 de 2022: ao 
requerente, o Sr. Carlos Vasconcelos, 
solicitamos o comparecimento no prazo 
de até 05 (cinco) dias nesta Câmara Mu-
nicipal, Praça Visc. de Mauá, 89 - Centro, 
Petrópolis - RJ, 25685-380 – 9hs as 18hs. 
Departamento Administrativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 30 de junho 
de 2022. Alex Vinícius de Souza Christ  – 
Diretor  Administrativo.

EDITAL DIV. Nº 017/2022 
(Publicado em 28/06/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 783/2022 e, conforme es-
tabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, para tratar assuntos sobre o 
tema “Programa de Acesso à Moradia”, 
no dia 05 de julho de 2022, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis.
Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos

EDITAL DIV. Nº 019/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 781/2022 e, conforme es-
tabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, para tratar assuntos sobre 
o tema “Paternidade Ativa e Saúde do 
Homem”, no dia 11 de julho de 2022, às 
19h, no Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis.
Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos.

ATA DA 61ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e dois dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e sete minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
3566/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 3551/2022 do Ve-
reador Dudu. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
tem algumas pessoas na cidade que fi-
cam querendo um atacar o outro. Falou 
que no passado foi oposição ao Ex-Pre-
feito Bernardo Rossi, mas que não gosta 

de covardia com ninguém. Afirmou que 
estará presente no evento do seu partido 
no dia vinte e oito de junho de dois mil 
e vinte e dois, no Sport Clube Magnólia. 
Disse que o Hospital Clínico de Correas e 
o Hospital Nossa Senhora da Aparecida 
estão rejeitando pacientes da UPA. Res-
saltou que vai passar o caso da rejeição 
de pacientes ao Ministério Público e que 
espera que isso não aconteça mais. Man-
dou um abraço ao seu primo Thales da 
cidade de Purilândia, que esta visitando a 
cidade. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
tem sido muito cobrado a respeito da obra 
do túnel extravasor e que esta obra é de 
responsabilidade do Governo do Estado. 
Disse que mandou um ofício ao Governo 
do Estado questionando o porquê des-
ta obra ainda não ter começado, pois a 
situação da rua do túnel é critica. Falou 
da obra de ligação Bingen x Quitandinha 
que está parada e que se fosse à gestão 
do Ex-Prefeito Interino Hingo Hammes, a 
obra já estava concluída. Ressaltou que 
no domingo o Prefeito da cidade do Rio 
de Janeiro, Eduardo Paes, Mandou al-
guns caminhões para ajudar na limpeza 
da cidade de Petrópolis. Falou que a ci-
dade teve uma grande quantidade de ani-
mais abandonados e que o Poder Público 
não tem para onde levar estes animais. 
Agradeceu ao Secretário de Obras, Almir 
Schmitd e ao Leo França da COMDEP, 
por atenderem as demandas necessá-
rias da cidade. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Agra-
deceu ao Vereador Ronaldo Ramos por 
permiti-lo fazer a relatoria da Lei sobre a 
liberdade econômica que será enviada 
pelo Prefeito Rubens Bomtempo a esta 
Casa. Falou que está Lei prever eficiên-
cia, mínima intervenção, presunção de 
boa fé e libera a atividade de baixo risco, 
facilitando o empreendedorismo. Afirmou 
que se não fosse o Governo do Estado 
à cidade estaria numa situação muito 
pior e que a cidade do primeiro ao quinto 
Distrito tem muitas obras sendo realiza-
das pelo Governo do Estado. Falou que 
estão sujando a atmosfera com a volta 
das usinas de carvão na Europa e que o 
Brasil tem a energia mais limpa do mun-
do. Parabenizou o Brasil que recebeu a 
ultima liberação para entrar no OCDE. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2770/2020 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a emenda 
supressiva nº: 3415/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. A Emenda foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0649/2022 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 9668/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Marcelo Chitão, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação a 
Indicação Legislativa nº: 9585/2021 do 
Vereador Fred Procópio. A Indicação foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3600/2022 do Ve-
reador Ronaldo Ramos. O Requerimento 

foi aprovado com 15 votos. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 411/2022 (CMP 3577/2022). O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 3612/2022 do 
Vereador Octavio Sampaio. A Emenda 
foi aprovada com 15 votos. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Supressiva nº: 3615/2022 do Vereador 
Fred Procópio. A Emenda foi aprovada 
com 15 votos. Registre-se que a sessão 
foi suspensa às dezenove horas e qua-
tro minutos, por dez minutos. Registre-se 
que a sessão foi retomada às dezenove 
horas e quatorze minutos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0272, 0340 e 0346/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 0950, 0952 e 0953/2022 
do Vereador Fred Procópio; 2307, 2326 
e 2334/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2569, 2613 e 2753/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 2995, 3063/2022 e 9004/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 3011, 3012 e 
3013/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
3338, 3339 e 3340/2022 do Vereador Gil 
Magno; 7843, 7868, 7971 e 7972/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 9078, 9080 e 
9081/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e vinte minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e três de junho de dois 
mil e vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se. 

Victor Mendes de Souza

ATA DA 62ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte três dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quinze minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Requerimento de Informação nº: 
3598/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 3461/2022 do Vere-
ador Domingos Protetor e do Vereador Gil 
Magno; Indicação Legislativa nº: 
3603/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicação Legislativa nº: 3604/2022 do 
Vereador Ronaldo Ramos; Indicações nº: 
3548, 3554, 3569 à 3574, 3579 à 3582, 
3588 à 3595, 3597, 3599 e 3601/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse ter recebido uma 
ligação de um funcionário do Hospital 
Nossa Senhora da Aparecida, dizendo 
que o Vereador faltou com a verdade e 
falando com um tom de intimidação. Lem-
brou que em dois mil e vinte e um, este 
Hospital teve um faturamento de trinta e 
seis milhões, trezentos e quarenta e nove 
mil e quatrocentos e setenta e oito reais e 
oito centavos. Disse que de janeiro a abril 

de dois mil e vinte e dois, tiveram um fatu-
ramento de seis milhões, seiscentos e 
noventa e dois mil, oitocentos e treze re-
ais e quarenta oito centavos. Afirmou que 
o Hospital Nossa Senhora da Aparecida 
não quis receber uma paciente chamada 
Rosalina, no dia treze de junho de dois 
mil e vinte e dois. Pediu para que respei-
tem os pacientes das Unidades de saúde 
e o povo. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Comen-
tou ter recebido muitos pedidos de funcio-
nários do Hospital Nossa Senhora Apare-
cida e do Hospital HCC por falta e atraso 
de seus salários. Disse que toda vez a 
Direção do Hospital Nossa Senhora da 
Aparecida é questionada, alegam que a 
Prefeitura não fez o repasse do dinheiro. 
Sendo que ano passado foi pago quase 
trinta e sete milhões pelo Prefeito Interi-
no, e este ano o atual Prefeito tem honra-
do com os pagamentos. Falou a respeito 
do problema que estão tendo com os ca-
valos, inclusive disse ter conversado com 
o Coronel Simão, pois precisam moderni-
zar o carro do curral. Afirmou não ser con-
tra os cavaleiros, porém, é contra aqueles 
que maltratam os seus animais. Mencio-
nou que há três meses recebeu uma de-
núncia de um cachorro atropelado na BR-
040, sendo levado pela equipe da Concer 
para um depósito, ao invés de ser levado 
para uma clínica veterinária. Disse ter re-
cebido outra denúncia de que havia um 
pitbull atropelado na BR-040 e que pedi-
ram ajuda a Concer, e ela negligenciou o 
socorro ao animal. Afirmou que isso não 
pode acontecer, pois o contrato de con-
cessão que a Concer possui a obriga a 
resgatar estes animais, levar para clíni-
cas conveniadas e depois promover a 
devolução a seu tutor ou para adoção. 
Encaminhou esta nova denúncia para o 
Ministério Público Federal, onde foi muito 
bem recebido e agradeceu a Dra. Vanes-
sa Seguezzi. Deixou seu repúdio pela 
empresa Concer pelo um péssimo servi-
ço prestado. Disse ter recebido denún-
cias de animais soltos nas ruas, que fo-
ram abandonados por seus donos. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Comentou ter pedido há 
três meses para o Ex-Secretário de 
Obras Paulo Mustrangi que consertasse 
um buraco numa Rua do Bairro Mauá, 
depois havia pedido para o atual Secretá-
rio Almir Schmidt, mas até o momento 
não fecharam o buraco. Agradeceu ao 
Coronel Gil Kempers por ter ido à Rua 
Fernandes Vieira no Bairro Vale dos Es-
quilos, onde a rua ameaça cair e que fez 
um pedido de urgência para Secretaria de 
Obras. Agradeceu ao Presidente da 
COMDEP, Leonardo França que fará um 
mutirão no dia vinte e oito no Bairro Atílio 
Marotti, para resolver uma série de pro-
blemas na Comunidade. Comentou que 
hoje receberam o Deputado Estadual 
Alexandre Freitas, que fez no Estado a 
Lei da desburocratização e que terá a 
redação final desta Lei na Casa. Infor-
mou que tentarão retornar com a CPI 
que a Justiça parou no ano passado. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Comentou 
que hoje os moradores da Rua do Túnel 
fizeram uma manifestação e que esteve 
presente, acompanhando e que foi bas-
tante pertinente. Disse que apóia essa 
manifestação, pois se trata de um assun-
to que precisa ser falado, divulgado e que 
a revolta é totalmente compreensível. Fa-
lou que teve um representante do Gover-
no do Estado, com a Secretária de Obras 

do Estado, para passar um pouco de tran-
qüilidade para aqueles moradores, trans-
mitindo para eles que em breve a obra 
será iniciada. Disse que acompanhará de 
perto para que essa obra de fato aconte-
ça. Afirmou que se tivéssemos tido ao 
longo dos anos, prevenções, talvez não 
tivéssemos passado por um momento di-
fícil. Mencionou ter feito uma visita ao 
INEA, protocolando alguns pedidos para 
o rio da Rua Oliveira Bulhões, para a ilha 
que foi construída naturalmente na Rua 
da Cachoeira, e que segundo relatos a 
rua está cedendo, precisando de uma 
atenção e entre ouros pedidos. Agrade-
ceu ao Secretário Rogério Brand, ao Pre-
feito Rubens Bomtempo e ao Governador 
Cláudio Castro pela parceria e pela reto-
mada das obras da Rua Oliveira Bulhões. 
Agradeceu ao Prefeito pelas parcerias 
que estão conseguindo juntos, grandes 
avanços para a população, com reformas 
das Praças e a reforma do Museu de 
Cascatinha. Disse ter um Projeto aprova-
do no IPHAN, para a implementação de 
fradinhos na calçada da Praça de Casca-
tinha, contribuirá muito para o tráfego dos 
transeuntes, sendo um pedido dos mora-
dores. Pediu a ajuda ao Prefeito para que 
atenda ao pedido da implementação dos 
fradinhos para Praça de Cascatinha. 
Mandou um abraço para seu amigo, Pas-
tor Márcio Poncio, que o convidou para 
uma reunião em Três Rios na semana 
passada, sendo uma reunião muito baca-
na e ficou muito feliz pelo convite. Agra-
deceu e despediu-se. 5) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que esteve na manifestação 
na Rua do Túnel e que está acompanhan-
do desde início. Disse que já se passa-
ram três meses e percebe que falta a 
presença do Governo do Estado e do 
Município. Falou que é uma obra emer-
gencial e que as famílias que estão lá, 
estão doentes emocionalmente, pelo fato 
de o Governo Municipal não ter feito um 
plano de contingência. Comentou que os 
moradores pagam seu IPTU em dia, e 
que se não pagar vão para dívida ativa. 
Disse que é uma tragédia anunciada e 
que já passaram três meses e nem o cro-
nograma existe para esta obra do Túnel 
Extravasor. Pediu para o Governador re-
ver sua equipe e ver o que está aconte-
cendo para que o Prefeito cobre isto ao 
Governador. Disse que hoje teve uma 
audiência com o Dr. Jorge da 4ª Vara Cí-
vel e tem que desde já parabenizá-lo, por-
que se não entra o Judiciário nada acon-
tece, para poder cobrar que o Estado co-
mece as obras e que o Município faça o 
plano de contingência. Comentou sobre 
os moradores que estão lá ilhados, que 
não tem como passar carro, e que no 
caso de uma emergência não tem o que 
fazer. Disse estar preocupada pela falta 
de médicos, pois os que estão nas UPAs 
são PJ, inclusive estão trabalhando des-
de o dia dez, com os salários atrasados e 
pediu para que o Prefeito regularize seus 
pagamentos, para que recebam em dia. 
Disse que espera que seja regularizado o 
mais rápido possível e que cobrará isto 
do Prefeito. Agradeceu e despediu-se. 6) 
OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO 
BRASIL - Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou a respeito da falta de iluminação 
pública. Disse que os Vereadores já rela-
taram problemas em diversos pontos da 
cidade e que oficiou a Enel e a SSOP res-
ponsável pela iluminação também. Res-
saltou que há muito tempo está queimada 
lâmpada do posto da Rua Carvalho Ju-
nior e até o momento não consertaram e 
nem fizeram a manutenção. Mencionou 
ter ido recentemente à empresa Enel, 
para resolver alguns problemas pessoais, 
e que chegando lá, encontrou uma tre-

menda falta de respeito de direito ao con-
sumidor, não fazendo o atendimento devi-
do em relação ao atendimento prioritário 
de idoso e deficiente, além da fila enorme 
para atendimentos sendo um absurdo 
tudo isto. Comentou ter elaborado um pe-
dido de Moção de Repúdio a Enel e se 
não sentir as coisas melhorando nos pró-
ximos dias, pedirá apoio aos colegas para 
que se coloque em urgência e seja vota-
do e aprovado esta Moção de Repúdio a 
esta empresa que faz um serviço porco 
na cidade de Petrópolis.  Mencionou que 
a muitos pontos abandonados no Bairro 
Castelanea, como a Rua Conde D’eu e 
Rua Edmundo Lacerda que ocasional-
mente devido às chuvas, causaram diver-
sos buracos e pediu ao Prefeito que dê 
atenção aos moradores desta rua. Falou 
que o Prefeito Rubens Bomtempo está se 
aproveitando do estado de calamidade 
para fazer contratos emergenciais, tendo 
feito isto com a educação, com a ilumina-
ção e agora está querendo fazer com o 
contrato do lixo. Disse que isto precisa 
ser feito dentro do padrão legal e que não 
faz sentido fazer contrato emergencial 
para contrato do lixo e que espera o míni-
mo de transparência e que cobrará. Falou 
que hoje está completando cem dias da 
posse do imóvel adquirido pela Prefeitura 
na Rua Floriano Peixoto, e que até o mo-
mento se encontra vazio. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Verea-
dores passou à ORDEM DO DIA: Coloca-
do em discussão e votação única a Reda-
ção Final do GP Projeto de Lei nº: 
411/2022 (CMP 3577/2022). A Redação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0398/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 8615/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu; do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 0147/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Indicação foi aprova-
da com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Octavio Sampaio, do Verea-
dor Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
9847/2021 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0343, 0382 e 0383/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 0926, 0946 e 
0949/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2106, 2174 e 2230/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 2923/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; 3061, 3062, 3076 e 3202/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; 3341, 3342 e 
3347/2022 do Vereador Gil Magno; 3404, 
3405 e 3406/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; 3449/2022 do Vereador Eduar-
do do Blog; 7921, 7951, 8008 e 8048/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 8758, 9003 e 
9076/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
cos com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e dois minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e oito de junho de dois mil e vin-
te e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se. 

Alex Sander Souza de Freitas 

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 01/07/2022

Sexta-feira, 1º de julho de 2022

Por decisão da Prefeitura, as 
oito linhas de ônibus que aten-
dem a comunidade do Carango-
la não serão mais operadas pela 
Viação Cascatinha. Isso se deu em 
virtude das constantes quebras 
nos veículos, gerando perdas de 
viagens e atrasos nos horários. 
Essas linhas passarão a ser opera-
das pela Viação Cidade das Hor-
tênsias – empresa que, de acordo 
com o Centro de Controle Ope-
racional da CPTrans, tem hoje a 
maior eficácia do sistema.

“Determinei à CPTrans o fim 
da operação da Viação Cascati-
nha no bairro Carangola. É uma 
decisão para garantir um trans-
porte público de qualidade aos 
moradores daquela região. Desde 
que assumimos a Prefeitura, em 
dezembro de 2021, viemos moni-
torando esse serviço e temos con-
versado com a população. Está 
mais do que claro que a Cascati-
nha não tem mais condições de 
operar”, disse o prefeito Rubens 
Bomtempo. 

A Cascatinha informou em 
nota que “considera esta decisão 
equivocada, já que não foi comu-
nicada e não teve qualquer con-
dição de apresentar sua defesa. 
A empresa vai recorrer judicial-
mente, com base na legislação, 
nos direitos e contratos. Inclusi-
ve, destaca que foi uma das em-
presas mais prejudicadas com as 
duas catástrofes que atingiram o 
município, no início do ano, em 
razão da localização da garagem, 
tendo mais de 30 ônibus submer-
sos”.

Mais de 200 falhas 
mecânicas em junho
Em maio, a CPTrans enca-

minhou um relatório técnico ao 
prefeito Rubens Bomtempo e à 
Procuradoria-Geral do Municí-
pio apontando que a Viação Cas-
catinha não possuía mais condi-

ções de continuar operando na 
cidade. De acordo com o relató-
rio, a continuidade da empresa 
no sistema de transporte público 
da cidade representa um risco de 
paralisação dos serviços a qual-
quer momento.

Em abril, a Viação Cascati-
nha apresentou 174 ocorrências 

de falhas mecânicas. Já em maio, 
foram 255. Em junho (até as 16h 
do dia 28), foram 212.

Já a Cidade das Hortênsias, 
conforme relatório elaborado 
pelo Centro de Controle Opera-
cional da CPTrans, é a empresa 
que apresenta maior eficácia do 
sistema. Além disso, não se desfez 

dos seus veículos durante a pan-
demia e a garagem se localiza no 
bairro Carangola (portanto, perto 
de onde as linhas circulam).

“Estamos certos que é o iní-
cio de uma nova era no transpor-
te público da cidade e que não 
mediremos esforços para me-
lhorar o sistema como um todo”, 
disse o diretor-presidente da CP-
Trans, Jamil Sabrá.

Licitação das linhas da 
Cascatinha deve ocorrer 

neste ano

A licitação para as linhas 
operadas pela Viação Cascati-
nha deve acontecer ainda neste 
ano. A Comissão de Licitação do 
Transporte Público da CPTrans 
está responsável pela elabora-
ção do Termo de Referência e 
do edital da licitação, que deve-
rá conter, entre outros pontos, o 
modelo da concorrência pública 
e a quantidade de linhas que de-
verão ser operadas.

Linhas transferidas para 
a Viação Cidade das 

Hortênsias:

• 503 (Cidade Nova)
• 504 (Carangola Divino)
• 505 (Vila Manzini)
• 506 (Vicenzo Rivetti)
• 519 (Vale do Carangola)
• 526 (Modesto Guimarães)
• 529 (Débora Couto Sucupira)
• 598 (Vale do Carangola / Vi-

cenzo Rivetti - noturno)
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